## Eine Wanderung durch die Kreisstadt

Der Oktober bescherte uns in seiner Mitte kühles, feuchtes Wetter. Doch dann begann ein zweiter Sommer, den wir Wanderfreunde der BSG Medizin nutzten. Wir eroberten uns sozusagen die Randbezirke der Kreisstadt, Neubauviertel Kiefernweg, Vorheider Weg, Weinberge und Neuendorf waren unsere ersten Stationen. In der LPG-Gaststätte machten wir Mittagsrast. Neubauten, Eigenheime und Wochenendhäuser erfreuten uns ebenso wie die Farbenpracht, die nur der Herbst hinzaubert. Weiter ging's über die Kolonie, vorbei am Spanplattenwerk, in dem uns Herr Kasiske einen interessanten Diavortrag über die Geschichte des Betriebes und seine Verbundenheit zur Stadt hielt.